
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1325/2015 der Stadtratsfraktion DIE LINKE. betreffend Vermietung von 
Werbeflächen (DIE LINKE) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wie viel Geld hat die Stadt Mainz über die vergangenen 5 Jahre durch die Vermietung  
     von Werbeflächen eingenommen? 
 
Es wurden keine Einnahmen erzielt, da die Stadt Mainz keine Werbeflächen vermietet.  
 
 
2. Wer waren in diesem Zeitraum die drei größten Mieter von Werbeflächen? 
 
Siehe 1.  
 
 
3. Wie viele Werbeflächen mit welcher Gesamtfläche befinden sich derzeit im Besitz der  
    Stadt Mainz oder stadtnaher Gesellschaften? 
 
Siehe 1.  
 
Die Verwaltung hat keine Informationen, inwieweit evtl. stadtnahe Gesellschaften Werbeflä-
chen auf ihrem Grundbesitz vermieten.  
 
 
4. Gibt es Erkenntnisse darüber, wie viel Werbefläche in Mainz insgesamt existiert? 
 
und 
 
5. Wenn ja, wie viel? 
 
Nein, die Verwaltung hat diesbezüglich keine Informationen.  
 
 
6. Wer sind die Eigentümer dieser Werbeflächen? 
 
Private Werbeunternehmen.  
 
 
Mainz, 14.07.2015 
 
 
gez. 
Christopher Sitte 
Beigeordneter  


